
Superficie 110 m²

Référence 84378669

Prix 695 000 €

Lagnes
Maison à vendre (84800)
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Au  coeur  du  village  de  Lagnes,  maison  de  charme  d'une  surface  habitable  de

110m2 environ.Le jardin clos de 1200m2 environ est joliment paysager. Une cour,

plusieurs espaces extérieurs et un bassin agrémentent la maison. un jardin d'hiver

et  un  local  technique  piscine  complètent  l'ensemble.Au  calme  tout  en  étant  à

proximité  immédiate  des  commerces  du  village,  c'est  une  très  belle  maison

confortable,  parfaitement  entretenue,  bénéficiant  d'une  restauration  de  qualité  et

aux prestations soignées.

In  the  heart  of  the  village  of  Lagnes,  charming  house  with  a  living  area  of

??approximately  110m2.The  enclosed  garden  of  approximately  1200m2  is  nicely

landscaped. A courtyard, several outdoor spaces and a pond decorate the house.

a winter garden and a swimming pool technical room complete the package.Quiet

while  being  in  the  immediate  vicinity  of  the  village  shops,  it  is  a  very  beautiful,

comfortable  house,  perfectly  maintained,  benefiting  from  quality  restoration  and

careful services.

IMMO GOULT - ERIC BONGERT

4 Avenue du Luberon - 84220 GOULT
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